

# *La coopération entre l'Équateur et Cuba dans la défense des personnes handicapées est mixe en exergue*

---



La Havane, 5 février (RHC).- Tatiana Rosero, sous-secrétaire équatorienne aux Handicaps, a mis l'accent sur les résultats, la connaissance et l'impact, à l'échelle nationale, de la coopération entre son pays et Cuba dans l'attention aux personnes ayant des besoins spéciaux.

Tatiana Rosero a relevé que 25 940 patients ont bénéficié de la coopération technique entre le Ministère cubain de l'Éducation, à travers le Centre de Référence Latino-américain pour l'Enseignement Spécial, et le Ministère de l'Inclusion Économique et Sociale de l'Équateur.

Elle a également relevé que le processus de collaboration entre nos deux pays a commencé cela fait un an et que durant ce temps, le travail a été actif et enrichissant pour nos deux pays.



**Radio Habana Cuba**